

## Plus d'un million pour dire NON à la régression sociale !

Avec plus d'un million de manifestants dans les rues de France ce 19 janvier, les organisations syndicales ont réussi la mobilisation qu'elles appelaient de leurs vœux pour faire barrage à la funeste entreprise de régression sociale que constitue le projet de réforme des retraites. C'est bien la preuve que le mécontentement est profond dans le pays et qu'une large majorité de Français est prêt à se mobiliser. **Les Radicaux de Gauche** saluent le succès rencontré et félicitent les organisations syndicales pour leur unité, élément déterminant pour la réussite de la mobilisation.

A présent, le Gouvernement serait bien avisé de revoir sa copie en suspendant son projet de réforme et en organisant, enfin, une réelle négociation pour assurer la sauvegarde du système de retraite de notre pays. Les pistes ne manquent pas pour accroître les recettes : augmenter les salaires, élément toujours préférable à l'addition de primes, réussir le plein emploi et mettre à contribution les Français les plus fortunés par un accroissement de leurs cotisations. **Les Radicaux de Gauche** rappellent que le coût, supporté par l'État, de la remise de 10 centimes sur le litre de carburant pendant 4 mois était de 7,5 milliards et que le déficit prévu des retraites est de 13 milliards. Un peu de bon sens, de justice et de clairvoyance ferait avancer notablement les futures négociations.

La mobilisation doit se poursuivre et s'amplifier, **Les Radicaux de Gauche** la souhaitent et la soutiennent.